
 

    
 
 

                                                   

  保護者アンケートへのご協力ありがとうございました   

７月の前期保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました。学校では、ご回答いただいた

「保護者アンケート」と、同時期に実施しました「児童アンケート」「教職員アンケート」の結果分

析及び「学校評議員会でのご意見」を生かし、よりよい学校となるよう今後も取り組んでまいります。

保護者・児童アンケートの結果について、以下の通りお知らせいたします。 

 

 

保護者アンケートの１６項目中１１項目 3・4・8・9・10・11・12・13・14・15・16 におい

て、肯定的な評価（A＋B＞９０％）をいただいており、特に 10・11・12・13・15・16 につい

ては A＋Bが９５％を超えています。 

A＋Bが８０％以下は３項目 1・5・6・7でした。 

  「1.お子様は、家庭でも読書をしている。」は、まだ低いですが、昨年度

から、図書委員会が読書に興味をもてるような企画を行ってきたことにより、

８％上がっています。引き続き読書に興味がもてる児童が増える取組を実施

していきます。ご家庭でも心を豊かにする家庭読書の習慣がつくようにご協

力をお願いします。 

  「5.お子様は、はきものをきれいにそろえている。」は、今年度も７月の生活目標「身の回

りの整頓をしよう」での取組で、全校で下足箱のズックのかかとをそろえることを習慣化しま

した。昨年度以上にきちんとかかとをそろえることができる児童が増えました。はきものをそ

ろえることで心も整います。ご家庭でもお声掛けをお願いします。 

「6.お子様はルールを守ってインターネット等を使っている。」については、大きな課題が

見られます。学校では、１１月の授業参観の日に４・５・６年生児童と全保護者を対象に学校

保健委員会 兼 PTA教育講演会として「ネットトラブル防止講座」を行います。学年に応じた

正しいネットとの付き合い方を学び、ネットトラブルを防ぐ指導をしていきます。ご家庭にお

かれましてもこれを機に、講演内容や７月に tetoru にて配信しました「内灘町立大根布小学

校 クロームブックの貸し出しと持ち帰りのルール」を参考にお子様とお話していただき、ル

ール等の確認をしていただくようお願いします。 

「7.お子様は、目標をもって物事に取り組んでいる。」については、係や委員会、運動会等

の行事でもめあてをしっかりともたせ、ふりかえりを大切にしながら達成感をもてるように支

援していきます。ご家庭でもお子様の頑張りを認め、励ましていただけるようお願いします。 

 

 

 

 

 

 

おおねぶ  令和６年１０月９日（水）  

       校  訓   心美しく たくましく            

       教育目標   学びへの意欲をもち、やさしさとたくましさをあわせもったねぶっ子の育成 
めざす児童像     自ら考えともに学ぶ子（知）  心豊かで思いやりのある子（徳）  健康でたくましい子（体） 

 

  

保護者アンケートより 
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  自由記述による、学校や教師に対しての温かい励ましやご意見をいただき、ありがとう 

ございました。皆様からのご意見を、下記に一部紹介させていただきます。なお、個別のも

のにつきましては、各担任からご連絡させていただきました。今後もご不明の点があれば、

随時、お問い合わせください。 

〇 授業参観の日等の車で来ないことへの対応を統一してほしいです。 

 

 

 

 

 
 
〇 17:30 以降に学校へ相談できる方法はありませんか。 
 

 

 

 
 
 
 
〇 プールやトイレが汚いのが気になります。 
 

 
 
 
 
 
 
９/６に第１回学校評議員会を行い、学校経営についての御助言をいただきました。 
 
 
 
 

 
 
 

 

・ 毎年授業の様子を見ているが、時代の変化がとてもはやく、タブレットを使った授業が非常 

に多くなっており、子供たちがタブレットをとても上手に使いこなしている姿に感心した。 

・ 震災の影響でトラウマになっている児童もいると思うので、子供たちに寄り添って長い目で 

見守っていって欲しい。 

・ 震災により隆起したところなど少しよくなってきているが、子供たちがつまずいたりするの 

でできるだけ早く復旧してほしい。子供たちの登下校の安全指導をよろしくお願いします。 

※裏面に７月に実施した「保護者アンケート」「児童アンケート」の集計結果を載せてありますので、

ご覧ください。 

貴重なご意見を本当にありがとうございました。今後の教育活動に反映させていきます。 

Ａ：現在、皆様方のご理解・ご協力の下、17:30以降は電話が自動音声対応に切り替わるように

なっております。学校への連絡は、朝 7:30～17:30 の間にお願いしているところではござ

いますが、お仕事などの都合により 17:30までに電話による連絡が取れない場合は、tetoru

の欠席連絡をお使いください。欠席理由を「その他」にし、「備考」に、相談内容につい

て書いてください。当日対応はできない状況で申し訳ございませんが、翌朝には確認し、

対応いたします。日頃よりお子様のことでご相談がある方は、お気軽にご利用ください。 

       

保護者の方のご意見 

 

Ａ：日頃より児童や職員で清掃をしています。夏季休業にも職員作業

として時間を設け、全職員でトイレ掃除を行いました。これから

も適宜職員で清掃を行い、少しでも快適なトイレになるように努

め、児童へも正しい使い方の指導をしていきます。またプールに

つきましても来年度に向け、改善できるように努めていきます。 

Ａ：授業参観や行事等の保護者様への案内には、徒歩でのご来校をお願いしているところでは

ございますが、車で来校される方もおいでるのが現状です。様々なご都合もおありかとは

存じますが、今後はお身体の都合で車でなければ来校できない方に限り、事前に駐車券を

配付いたします。必要な方は、事前に担任まで連絡帳等で連絡していただくこととします。

ご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いします。 

◆今年度の学校評議員は以下の皆様です。よろしくお願いいたします。 

会長 行野 修一 様（元大学公民館長） 

委員 小林 由利子 様（主任児童委員）  新谷 外代治 様（安全ボランティア代表） 

松川 仁美 様（ハマナス公民館長） 坂野 大助 様（PTA 代表） 

 

学校評議員からのご意見 

 


